



Mi Universidad

súper nota

Nombre del Alumno Alfredo Martin Gijón

Nombre del tema el porfiriato

Parcial 3

Nombre de la Materia ciencia

Nombre del profesor cervantes Monroy luz Elena

Nombre de la Licenciatura enfermería

Cuatrimestre 5

El porfirato fue un periodo de la historia política de México durante el cual gobernó el país el general Porfirio Díaz, entre 1876 y 1911. En estos años se logró un relativo progreso económico y material, y se pacificó al país, aunque a costa de gran represión, desigualdad e injusticia social.

Fue un movimiento armado en contra del gobierno del General Porfirio Díaz, quien gobernó al país por más de treinta años. El periodo durante el cual el General Díaz estuvo a la cabeza del poder Ejecutivo, es conocido como el "porfirato", y abarcó de 1877 a 1880 y de 1884 a 1911.



La Revolución Mexicana fue un conflicto armado que inició en 1910, como consecuencia del descontento popular hacia la dictadura de Porfirio Díaz, y que derivaría en una guerra civil que transformaría radicalmente las estructuras políticas y sociales del país. ... Madero llama a levantarse en armas contra la dictadura.



Madero lanzó, el 5 de octubre de 1910, el Plan de San Luis, que rechazó la reelección y convocó a derrocar al dictador. El pueblo mexicano demostró fiel apoyo al llamado de Madero, se lanzó a la lucha armada el 20 de noviembre de 1910.